



Feuerwehr Fohnsdorf
+43 3573 24311222

Duell am Eis gegen die Feuerwehr Pöls

Am Sonntag duellierten sich erstmalig die Feuerwehren Fohnsdorf und die Feuerwehr Pöls in der Eishalle Zeltweg .

Nach einem sehr spannenden Spiel ging leider diesmal das Match an die Feuerwehr Pöls, welche mit 10:5 gewonnen haben.

Durch ihren Einkauf von Maskottchen DINOSAURUS BÖRNS waren wir verängstigt und daher Chancenlos. :)

Natürlich stand an diesen Tag der Spaß aber ganz besonders das Kameradschaftliche im Vordergrund.

Ein Dank gilt den zahlreich mitgereisten Fans , unserer Starfotografin EHRENTRUDE Lisa Gina , beim Team des Gasthof zur Post für das hervorragende Essen im Anschluss und natürlich unseren Gegnern der Freiwillige Feuerwehr Pöls-Ort für das Faire und lustige Spiel.

Wir arbeiten bereits an der Taktik für die Revanche welche wir dann hoffentlich für uns entscheiden können.

